



© MATTHEU ROGGERO

Humbert & Poyet

UN DUO D'ARCHITECTES DE TALENT

A TALENTED DUO OF ARCHITECTS

Quand ils se sont rencontrés en 2007, la connexion fut immédiate entre Emil Humbert et Christophe Poyet. « Cela a été une évidence, j'ai tout de suite su que nous travaillerions ensemble », confie le Parisien Emil Humbert, diplômé de l'école d'architecture de Belleville. Un an plus tard, il fonde avec son ami monégasque, promotion 2007 de l'Académie Charpentier, leur agence HUMBERT & POYET. Le début d'une aventure humaine et professionnelle au succès fulgurant. Dix ans aujourd'hui que le duo d'architectes s'impose comme une référence dans le monde de l'architecture intérieure, enchaînant la conception d'adresses luxueuses à la patte singulière qui a fait leur notoriété à travers le monde. Leur regard croisé a donné naissance à un style contemporain et très graphique, aux accents art déco, empreint de luxe facile à vivre où les icônes du design vintage côtoient les références à la Riviera ou Hollywood. Depuis le mythique Beefbar de Monaco, jusqu'à la décoration des chambres de l'hôtel The Hoxton de Paris, HUMBERT & POYET impriment leur univers dans des lieux mythiques, concevant chaque projet comme s'ils racontaient une histoire. « Tout au long d'un projet, nous échangeons en permanence. Notre complémentarité est le socle de nos projets et garantit le succès de l'endroit que nous imaginons », explique Christophe Poyet. À l'occasion de cette année anniversaire, ils signent leur première collection de luminaires et mobilier en édition limitée. Par ailleurs, les projets se multiplient : l'ouverture d'un nouveau Beef Bar dans le 8e arrondissement de Paris en septembre et leur participation au mythique salon AD Intérieurs. À Saint-Tropez, New-York ou encore Doha et bien d'autres, l'avenir leur ouvre grand les bras.

When they met in 2007, Emil Humbert and Christophe Poyet connected immediately. "It was instantly clear we would work together", states the Parisian Emil Humbert, graduate from the Belleville School of Architecture. One year later, with his Monegasque friend, graduate from the Académie Charpentier in 2007, they founded their agency HUMBERT & POYET. A human and professional adventure that met with immediate success. Ten years later, the duo is considered a reference in the world of interior design, having realised the design of luxury residences renowned throughout the world for their distinctive character. Their cross-perspective has given birth to a contemporary and very graphic style, with touches of Art Deco, in an easy-going style of luxury where the icons of vintage design combine with Riviera and Hollywood references. From the legendary Beefbar in Monaco to the guest rooms in The Hoxton Hotel in Paris, HUMBERT & POYET has asserted its style in legendary venues, creating each project as if they were relating a story. "Throughout a project, we are constantly in discussion. Our complementarity constitutes the basis of our projects and guarantees the success of the venue we create", explains Christophe Poyet. In celebration of this anniversary, they have designed their first limited edition of luminaries and furniture. In addition, the number of projects is constantly growing with the opening of a new Beef Bar in the 8th arrondissement in Paris in September, their participation at the AD Intérieurs trade fair, projects in Saint-Tropez, New York and Doha amongst many others. A bright future.